

新市政を省察して

津山新星会議 近藤吉一郎



質問→事業仕分けの仕組み、スケジュール、対象事業の選定理由、対象数の決定理由、結果の公表と反映の予定は。

答弁→六人の仕分け人と事業担当課が多い、市民評価委員が議論を聞き、多

農林部はなぜなくなるのか

みどりの会 川崎 修



効果を地域の活性化につなげたい。名称は平成十九年まで市民に慣れ親しまれたものである。

質問→ナラ枯れの原因は。実態と対策は。

答弁→カシナガという昆虫が病原菌を持ち込む伝染病である。津山市では八十五本

が確認されている。六月までに全て伐採するが、今後拡大が懸念される。

質問→ドングリ等の実をつける木が枯れ、餌がないためにクマが人里に出てくる。出てきたクマには安楽死の選択を。

答弁→県は民家近くで再捕獲されたクマは安楽死の措置をとっている。津山市も県の方針に従う。

市民と歩む会 黒見節子



質問→市立幼稚園預かり保育条例に関する詳細は。

答弁→四月から、東・鶴山・加茂の三園で長期・一時預かり保育を実施。担当職員は幼稚園教諭の免許を持つた

誘致企業存続にどう取り組むか

政津クラブ 森 西順次



質問→円高等の影響で国内企業の閉鎖が相次いでおり、立地企業へ影響が及ばないか憂慮している。立地企業に配慮した商品調達や企業の本社を訪問しての情報収集等に取り組んでいく。工業団地や産業団地のインフラも立地企業が操業しやすい環境整備に努めていきたい。鶴山公園周辺のフェンスは利用区域を制限するため設置。今後、柵及びフェンスの撤去・新設について対応していく予定。

質問→雇用の確保対策で、誘致している企業や工場の存続、工業団地のあり方について、どう取り組むのか。市民に親しまれる鶴山公園の整備に周辺フェンスの撤去、有料区域の見直しは。

答弁→農林部と経済文化部を廃止し、産業経済部にする理由は。名称は国と同じ経済産業部が適当ではないか。

答弁→農業の六次産業化の一層の推進と地域の産業間の連携を強化し、相乗

「市立幼稚園の預かり保育」とは

職員で、時間は平日は保育時間終了後から午後五時半まで、長期休業期間は、午前八時半から午後五時半まで。広報つやま一月号に掲載。他幼稚園から実施への入園変更の希望は受け付ける。

質問→昨年度の緊急経済対策や緊急雇用対策の効果は。正規雇用を増やす取り組みは。

質問→地域活性化交付金事業は約十四億人。正規雇用を増やすために国の支援事業の周知や事業創出に努めている。

質問→グラスハウスの課題は。健康運動実践指導者等の有資格者を確保する。

質問→全序的な体制で利用促進に努め、健康運動実践指導者等の有資格者を確保する。

◎議員や後援会が有料のあいさつ広告を出すと処罰されます。